

# Un restaurateur verse ses recettes au Pakistan

Le gérant du restaurant « Le Karachi », rue Garibaldi dans le 3<sup>e</sup> arrondissement, a décidé de venir en aide au pays d'origine de sa famille, le Pakistan, frappé par un séisme qui a provoqué plusieurs dizaines de milliers de victimes. La recette de la journée de lundi, 24 octobre, sera ainsi intégralement

reversée à une association pakistanaise chargée de venir en aide aux survivants, explique le gérant du restaurant, Janed Ashraf.

Le séisme a tué plusieurs dizaines de milliers de personnes. Il a aussi dévasté des villes et des villages.